

Karyawan Gelapkan Duit Perusahaan Rp 1 M

ARJUNO—Fathoni Atmadewa didakwa melakukan penggelapan dalam jabatan. Akibatnya, PT Wonokoyo Jaya Corporindo mengalami kerugian senilai Rp 1 miliar.

Jaksa Raden Ayu Rita Nurcahya dan Dwi Hartanta menyebutkan, terdakwa Fathoni menjadi legal staf pada PT Wonokoyo Jaya Corporindo. Dia bertugas mengurus perizinan pengiriman day old chick (DOC).

Kemudian Fathoni mengajukan biaya kepada PT Wonokoyo Jaya Corporindo dengan untuk biaya pengurus periksa pengiriman DOC pakan ternak kepada Dinas Peternakan Provinsi Jawa Timur. Juga rekomendasi pengiriman telur tetas dan surat keterangan bebas Avian Influenza pada Dinas Peternakan Kabupaten Malang.

Selanjutnya, dari periode Oktober 2022 sampai Juni 2023, terdakwa mengajukan permintaan Rp 1 miliar. Namun, uang tersebut hanya sebagian digunakan untuk pengurusan perjanjian sebesar Rp 125 juta. Setelah itu, bukti pertanggungjawaban yang dipalsukan oleh terdakwa sebesar Rp 782 juta.

"Jadi, terdakwa membuat surat seolah-olah produk dari dinas terkait," kata jaksa Raden dalam dakwaannya kemarin.



SIDANG DARING: Fathoni Atmadewa diadili gegara kasus penggelapan.

Menurut Raden, akibat perbuatan terdakwa, PT Wonokoyo Jaya Corporindo mengalami kerugian sebesar Rp 782 juta. Ditambah dengan transfer sebesar Rp 298 juta, sehingga total kerugian senilai Rp 1 miliar. (jar/rek)



KONDISIF: Kapolrestabes Surabaya Kombes Pol Pasma Royce memimpin pengamanan pasukan pengamanan laga Persebaya vs Persik.

Polrestabes Surabaya Siagakan 3.909 Personel

Laga Persebaya vs Persik Kediri

BENOWO—Big match akan tersaji di Stadion Gelora Bung Tomo (GBT), Surabaya. Persebaya Surabaya akan melakoni *Team Launching Game* melawan Persik Kediri pada Minggu (4/8) malam. Polrestabes Surabaya mempersiapkan pengamanan untuk laga ini. Laga Persebaya vs Persik

akan dihadapi puluhan ribu supporter. Estimasi pihak keamanan sekitar 25 ribu penonton.

Polrestabes Surabaya merencanakan pengamanan di untuk kelancaran pertandingan spesial ini. "Kami siapkan 3.909 personel untuk pengamanan laga kali ini," kata Kabag Ops Polrestabes Surabaya AKBP Wibowo melalui Kasi Humas AKP Haryoko Widhi, Jumat (2/8). Beberapa potensi kerawanan

sudah diantisipasi baik di luar maupun di dalam stadion. Ia berharap supporter kedua kesebelasan mematuhi tata tertib saat memasuki area stadion. Penonton yang datang akan diskirning sejak di Jalan Romokalisari, Surabaya menuju ke GBT. Selain itu, juga akan dilakukan pemeriksaan tiket di sekitar area masuk ke dalam Stadion GBT untuk menghindari penonton tanpa tiket memaksa masuk.

"Kami juga memeriksa barang bawaan penonton. Terutama barang berbahaya seperti senjata tajam, miras, hingga barang lainnya," tuturnya.

Personel gabungan Polrestabes Surabaya, TNI, maupun Pemkot Surabaya akan disiagakan sebelum pertandingan dilakukan. "Kami berharap laga Persebaya Surabaya vs Persik Kediri ini berlangsung aman dan kondusif," terangnya. (gun/rek)

Sambungan

JLLT Bakal Digeser...

Terkait anggarannya, Cak Eri menyebutkan ada kemungkinan akan di-cover oleh pemerintah pusat. Pemerintah kota berkewajiban menyediakan lahan untuk proyeknya. Proyek ini rencananya akan terkoneksi dengan Surabaya Easten Ring Road (SERR). "Itu nanti lahannya dari kita. Insha Allah, bangunnya dari pusat. Nanti kita cocokkan," ujarnya. Proyek JLLT rencananya akan memi-

liki panjang sekira 16,8 kilometer. Jalan ini membentang mulai dari Kecamatan Kenjeran, Bulak, Mulyorejo, Sukolilo, Rungkut, dan Gunung Anyar. Saat ini, proyek JLLT itu baru terealisasi di Kedung Cowek.

Targetnya, proyek ini rampung tahun 2026 mendatang. Proyek ini sengaja dibangun untuk mengatasi masalah kemacetan di Kota Pahlawan. Selain JLLT, ada juga proyek JLLB yang terletak di kawasan Surabaya Barat. Sayangnya, untuk sementara

proyek JLLB berhenti pengerjaannya. Berhentinya proyek JLLB lantaran belum adanya anggaran untuk melakukan pembebasan lahan di sana. Total lahan yang dibutuhkan dalam proyek JLLB 856.127 meter persegi. Sejak tahun 2023, pemkot akhirnya menghentikan pengerjaan proyek JLLB lantaran masih ada lahan yang belum dibebaskan. Total luasan yang belum dibebaskan itu 168.254 meter persegi. (*/rek)

Bakal Tambah Rute...

Terhitung sejak bulan Juli 2023 hingga Juni 2024. "Pada bulan Juli tercatat 64.054 penumpang. Angka ini terus meningkat hingga menjadi 121.250 di bulan Juni 2024," kata Ismanto, Jumat (2/8).

Dia menyampaikan, animo masyarakat yang tinggi ini disebabkan oleh sejumlah hal. Pertama, tumbuhnya kesadaran masyarakat untuk memanfaatkan transportasi publik. Kedua, tarif yang terbilang murah. Apalagi, tarifnya terintegrasi dengan angkutan kota lainnya seperti Suroboyo Bus atau pindah WiraWiri lainnya.

Tarif yang terintegrasi ini berlaku selama dua jam perjalanan terhitung sejak penumpang naik. "Selain itu, rute-rute feeder yang ada bisa menjangkau ke kawasan pemukiman sehingga masyarakat semakin dekat dengan layanan angkutan umum. Rute Suroboyo Bus dan feeder juga sudah terkoneksi dengan moda lainnya. Seperti Stasiun Pasar Turi, Stasiun Gubeng, Stasiun

Wonokromo, dan Pelabuhan Tanjung Perak," papar Ismanto.

Berdasarkan hal itu, pemkot akhirnya memutuskan bakal menambah rute untuk transportasi publik tersebut. Selain itu, pemerintah kota juga akan menambah unit WiraWiri dan Suroboyo Bus. Rencana itu diagendakan bakal dilakukan pada akhir tahun 2024 nanti.

"Rute baru Suroboyo bus direncanakan akan mengisi rute Terminal Purabaya-Unair Kampus C. Sedangkan rute terbaru feeder akan melayani kawasan permukiman atau perkampungan dan terkoneksi dengan Suroboyo bus atau kawasan wisata," tuturnya.

Terkait penambahan unit untuk menopang rute baru ini, dia menyebut total tambahannya mencapai 50 unit baru. Rinciannya, 12 unit Suroboyo Bus dan 38 unit WiraWiri. "Kalau yang sudah beroperasi ada 56 unit WiraWiri dan 45 Suroboyo Bus. Ini sedang disiapkan semuanya, termasuk pendekatan kepada masyarakat terkait rute-rute baru yang akan ditambahkan," pungkasnya. (dim/rek)

Putri Sakit Hati...

Ia menjelaskan, pelaku tidak melarikan diri. Setelah mayat korban ditemukan di rumah kontrakan korban, Darmo Indah Selatan Blok GG/17 Surabaya, polisi memanggil ibu korban, Eeni, dan Putri ke Polsek Tandes.

"Dia datang, kita undang karena masih saudara," sebutnya. Mantan Kapolsek Jambangan ini menyebut penyidik masih melakukan pendalaman. Dalam waktu dekat akan dilakukan rilis. "Mohon sabar," ungkapnya.

Informasi yang dihimpun, Putri sebelum melakukan penganiayaan atau dugaan pembunuhan, terlibat cecok dengan korban di rumah Darmo Indah Selatan Gang GG/17. Kemudian, terjadilah dugaan penganiayaan yang menyebabkan korban tewas.

Mengetahui kakaknya tewas, Putri pulang ke kos yang dihuni bersama ibunya di kawasan Tandes. Putri tidak bercerita. Usai korban ditemukan, polisi memanggil ibu dan Putri untuk diperiksa. Akhirnya, Putri mengakui perbuatannya.

Sementara itu, Erni, ibu pelaku dan korban, mengungkapkan, motif pembunuhan diduga sakit hati karena korban dianggap berani dengan ibunya. "Anak saya (Putri) membunuh kakaknya kemungkinan membela saya. Kakaknya, Sandra, selalu berani dengan saya, sehingga sakit hati," ungkap Erni.

Erni membantah motif pembunuhan karena rebutan warisan. Dia menyebut selama ini rumah masih kontrak dan Erni tidak bekerja. Sedangkan Sandra bekerja sebagai karyawan bagian administrasi di perusahaan swasta di Driyorejo, Gresik. "Kalau anak saya Putri, driver onli-

ne," ungkap Erni, janda tiga anak ini. Awalnya Erni bersama anaknya kontrak rumah di Darmo Indah Selatan Blok GG/17. Selama kumpul itulah, Erni mendapat perlakuan tidak mengenakkan dari Sandra. Seperti dibentak hingga tidak disapa.

"Sebagai ibu saya nelangsa. Mungkin merasa almarhum sudah bekerja dan gajinya besar jadi berani sama saya," jelas Erni.

Puncaknya, setelah Lebaran lalu terjadi cecok dengan Sandra. Perbuatan itu diketahui Putri. Selepas kejadian, Erni akhirnya mengalah dan memilih indekos bersama dua anaknya, Putri dan Jonathan, di daerah Tandes.

"Sejak itu, nomor WA saya diblokir sama almarhum," katanya. Dari sinilah timbul sakit hati Putri terhadap Sandra. (rus/rek)

Baru Dua Kali Purnama...

Singkat kata, setelah menikah Karin tinggal bersama Donwori. Di sebuah rumah dengan belasan kamar kos yang terletak di Surabaya Selatan. Namun baru dua purnama, biduk rumah tangga Karin mulai mengalami gejala pertengkaran. Gejaranya Karin melihat Donwori sering lirik-lirik anak kos. "Ada satu yang cantik yang sering digoda Mas Wori," ujarnya. Tak hanya digoda, tapi Karin

pernah ngonangi Donwori memeluk si anak kos itu. Tidak hanya sekali dua kali, tapi berkali-kali. "Jelas Mas Wori nafsu, wong bodinya anak itu semlohai," lanjut Karin mulai emosi.

Darah muda Karin jelas meronta melihat perilaku Donwori itu. Apalagi Karin juga melihat jika ternyata si perempuan, senang-senang saja digoda bapak kosnya. "Anaknya langsung tak tegur," tegas Karin.

Tapi rupanya si anak kos, sebut saja namanya Sephia, 20, tak gentar melawan ibu kosnya itu. Merasa

dapat tempat di hati Donwori, Sephia malah sering menggoda Donwori. "Akhirnya tak usir. Eh malah aku dimarahi sama Mas Wori," ujar Karin.

Karin pun makin tak terima. Ia merasa sebagai istri tak dihargai. "kata anak kos yang oain, ternyata sebelum menikah saya, Mas Wori sudah ada hubungan sama Sephia. Yo nek ngunu cerai aja," pungkas Karin yang berangkat sendiri ke Pengadilan Agama (PA) Kelas IA Surabaya untuk mendaftarkan gugatan cerainya. (*/opi)

Melahirkan Pas Ulah...

Dengan Kelahiran Buah Hati Kami. Penantian Yg Berujung Indah, Pencapaian Dari Kesabaran Dan Bakal Tanggung Jawab Sebagai Seorang Istri Dan Ibu Semata2 Atas Ridho Dan Izinmu. Terima Kasih Untuk Suamiku Yg Luar Biasa Memanjakan Dan Senantiasa Siaga Mendampingi, Welcome To Fatherhood, Imam Terbaik," tulis Syahrini, Kamis (1/8).

Sampai saat ini, Syahrini maupun keluarga belum ada yang memperlihatkan foto si bayi. Pada pengumuman kelahiran buah hatinya, Syahrini menyertakan foto dengan dekor dan busana serba pink.

Pada background tertulis 'Princess R'. Adapun susunan boks-boks berisikan balon berwarna pink bila disusun membentuk kata 'baby'. Tidak hanya satu, pada papan ucapan lainnya terdapat tuli-

san 'Welcome to the world Princess R'. Syahrini yang memakai busana muslim dan hijab serba pink tersenyum semringah.

Unggahan Syahrini pun mendapat banyak ucapan selamat. "Barakallahhh semoga hari persalinan lancar sehat ibu dan bayinya Amiiinnnn we love u incess uncl and babby c u very soon," tulis Aisyahrani, sang adik.

"Barakallahu fi umrik jamaaah sayang, buah dari kesabaran yang tinggi pasti sangat manis. Selalu dalam lindungan dan kasih sayang Allah SWT yaa. Selamat nyaa jamaaah sudah diberi kepercayaan oleh Allah SWT di tipikan anak perempuan yang InshaAllah akan shalehah, membawa kebaikan bagi banyak umat, membanggakan keluar, nusa, bangsa dan agama, amiiin, selamat menjadi ayah yaa buat pak @reinobarack," ucap musisi Melly Goeslaw. (kho/opi)

iklan baris
Surabaya Cekli



Pemasangan iklan
Hubungi: RADAR SURABAYA
Telp: (031) 355 9498 | (031) 355 9499
0812 5204 8001 | 0812 1615 8486
Alamat: Jl. Kembang Jepun 167-169 Surabaya

KEHILANGAN

HILANG STNK MOBIL DAIHATSU SIGRA HITAM TH2017 NOPOL : L 1473 VV A/N JAMAL ABIDIN D/A BANYU URIP WETAN 2 / 01 SURABAYA
HILANG STNK YMH 2010 NOPOL L 6869KQ A/N M,SAIFII D/A KUPANG PRAUPAN 2/28B
HILANG STNK HONDA 2014 NOPOL L 3840NX A/N JAJOEK D/A PLEMAHAN BESAR 35

HILANG STNK MOTOR NOPOL L-5018-OK A/N FAUZAN FAHREZA THAMRIN D/A RAYA MANYAR TIRTOMOYO 41 RT/RW 04/06 SURABAYA
HILANG STNK MOTOR HONDA NOPOL L2336OB A/N RUDIYANTO D/A JL MANYAR KERTOARJO 5/58-60 SBY

HILANG BPKB TOYOTA 2015 NOPOL L1988AAC A/N PT.PRAJA BALI TRANSPORTASI D/A DARMOKALI NO 2-6KEPUTRAN SBY
HILANG STNK MTR HND L-5323-FZ A/N NADIR SISWANTO D/A NYAMPLUNGAN 9/1 SBY
HILANG STNK MOBIL TOYOTA NOPOL L1848MZ A/N HALIM D/A PESAPEN 2/16 SBY

HILANG STNK MOTOR HONDA 2017 NOPOL L5822ABE A/N NURUL QOMARIYAH D/A TAMBAK ASRI 30-A /19SBY
HILANG STNK MOTOR YAMAHA 2014 NOPOL L-3822-LV A/N M.RAMA FADHILLAH DESSYANTO D/A SIWALANKERTO TIMUR 4-4A SBY

PEMBERITAHUAN

Diharapkan kepada pembaca Radar Surabaya untuk berhati-hati dalam melakukan transaksi jual-beli melalui sarana iklan. Modus penipuan yang terjadi, calon pembeli diharuskan mentransfer senilai barang yang diminati oleh pihak penjual. Radar Surabaya tidak bertanggung jawab terhadap semua transaksi atas pemuatan iklan. Atas perhatiannya kami menyampaikan terima kasih.
Ttd, Manajer